
人物名片：
丁国荣，1963 年出生，东南大学无线电技术

专业学士，工程师职称，现任信维通信（江苏）有
限公司总经理，获 2019年度金坛区“优秀企业家”
称号。

人物格言：
不断超越自己，同心共创不凡。
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丁国荣：金坛通信产业发展“领航人”
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每年 4 月 7 日为世界卫
生日，今年的主题为“支持护
士和助产士”，我国的宣传主
题为“致敬医护，共抗疫情”。

自新冠肺炎疫情发生以
来，我区广大医护人员舍小
家、顾大家，日夜坚守在疫情
防控一线。区人民医院设置
隔离病区，首批进驻医护人
员持续奋战 33 个日夜；区中
医医院急诊科室人员 24小时
进行预检分诊；区第二人民
医院成立心理援助志愿者服
务团队，为公众做好“心理防
疫”；金城镇卫生院副院长张
俊东逆行出征，成为我区卫

健系统驰援武汉第一人；8名
医护人员主动请缨、迎危而
上，驰援湖北……为守护人
民生命安全和身体健康作出
了积极贡献。

为表示对广大医护人员
的关心关爱，我区采取了务
实、贴心的举措，帮助他们解
决实际困难和问题，免除后
顾之忧。通过合理安排医务
人员轮休，改善工作和休息
条件；医疗防护物资优先满
足一线医护人员和救治病人
需要，做好安全保障；加强心
理危机干预和心理疏导，保
护好医务人员身心健康。此

外，我区还对援鄂医务人员
的家属送上了关心和慰问。

当 前 疫 情 形 势 虽 然 向
好，但仍然面临着境外输入
的风险。广大市民要增强防
范意识，自觉做好个人防护。
公共场所要戴好口罩，勤洗
手，室内常通风，养成良好的
卫生习惯。 孙婷

本报讯 “没想到两笔大
额动产抵押登记这么快就完成
了，解了公司的燃眉之急！”近
日，区市场监管局接到了一家
企业打来的感谢电话。

据了解，该企业是我区某
规模企业，因受疫情影响，资金
运转一时陷入困境，于是在全

国市场监管动产抵押登记业务
系统申请了 2 笔大额动产抵押
登记，被担保债权金额达 2 亿
余元。区市场监管局工作人员
收到申请后，立即与企业沟通，
仔细核对审核近 200 条抵押物
记录清单，在短短的几个小时
内准确完成登记并进行公示。

今年以来，区市场监管局
不断发挥抵押登记效能，引导
企业通过动产抵押登记提升融
资能力，共办理动产抵押登记
14件，主债权金额达近 5亿元，
与去年同期相比增长 30%。

张亮 左玲

区市场监管局：
动产抵押登记助企融资提速

本报讯 日前，金坛兴福村
镇银行的工作人员为万叶水产
专业合作社在复产过程中遇到
资金困难的 9户养殖户，提供了
158万元的授信额度。

孙吉忠是万叶水产专业合
作社的社员，从事大闸蟹养殖 3

年。眼下正是河塘投料的关键
时期，受疫情影响，购买饲料的
资金十分短缺。在授信仪式上，
孙吉忠获得了 20万元的资金帮
助，解决了他的燃眉之急。

据悉，受疫情影响，万叶水
产专业合作社社员在复工复产

过程中普遍遇到了“贷款难、担
保难”问题。金坛兴福村镇银行
了解到这一情况后，与合作社协
调，推出了一款以“合作社推荐”
代替“担保”、利率相对实惠的授
信融资产品，达到“精准授信、按
需放款”的目的。 钱晔 陈玉婷

金融“活水”助村民复产增收

世界卫生日：致敬医护 共抗疫情

记者：企业能够在竞争激烈
的移动通信行业持续保持竞争
力，您觉得关键因素是什么？

丁国荣：射频领域的进步主
要在于材料的突破，我们一直加
大材料领域的研发力度，扩大博
士研发团队和著名高校、研究院
合作，技术创新投入占到销售额
3%-4%，保障了产品更新换代
走在前列。

记者：在企业经营中，有什
么让您印象深刻的事？

丁国荣：有一次因为工人外
包装没有压实，不符合客户的要
求。我们请来了客户品质管控
员，从纸箱尺寸到包装时工人压
力的大小进行了精准计算。任
何会影响产品品质的问题，我们
都第一时间解决，让客户满意。

记者：您觉得金坛在移动通
信领域有什么需要提升的地方？

丁国荣：金坛通信领域需要
龙头带动，要有材料供应商、通
信集成电路配套厂家和一两家
终端设备的企业落户，才能更好
地带动整个产业集聚、规模地发
展。

阔别家乡 30 余年，重返金
坛的丁国荣豪情满怀，带领信维
江苏扎实推进技术革新、产品升
级，一步一个脚印，点燃移动通
信产业发展壮大的“星星之火”。

填补空白 信维牵手金坛

信维通信是世界领先的泛
射频元器件提供商。近年来，深
圳园区的剩余面积有限，信维通
信进一步发展规划遇到瓶颈，在
全国寻求新基地，金坛是备选之
一。

“我作为信维通信的员工，
又是金坛本地人，沟通起来比较
顺畅。”在丁国荣的对接下，考虑
到金坛地处长三角的区位优势
和人才集聚，以及招商引资的利
好政策，仅仅用时一个月，信维

通信就敲定了落户方案。
2016年 9月，信维通信与我

区成功签约，一举填补了我区移
动通信产业的空白。而阔别家
乡 30余年的丁国荣也回到了金
坛，成为信维江苏的“掌舵人”。

积极求变 动能不断激发

受到美国贸易战的影响，国
际国内经济形势下滑，手机行业
的产量随之减缓。作为苹果、华
为、三星等知名手机品牌的供应
商，丁国荣和新生的信维江苏遇
到了难题。

“我们要争取更大的份额，
必须要降本增效。”丁国荣告诉
记者，材料成本不断增加，而且
相较于深圳，江苏这一带用工更
难、成本也高。直面挑战，公司

及时调整生产方式，成立自动化
团队，仅去年一年自动化设备的
投入就超过 5000万元。

自动化程度提高，产品质量
一致性也更好，信维江苏很快在
行业中展露头角。“企业要发展
必须多元化。”丁国荣自加压力，
扎实推进产品线扩张，成立江苏
信维智能汽车互联科技有限公
司，涉足汽车无线充电版块。

车用无线充电的效率、异物
检测、充电发热等各方面的效能
都遥遥领先，在与其他供应商的
评比中轻松拔得头筹
后，江苏信维智能汽
车互联科技有限公司
获 得 了 上 汽 大 众
2020—2023 年连续 4
年 的 独 家 供 应 商 资

格，产品也被推荐到了德国大
众。

大有可为 布局产业高端

“我们去年的销售额是 25
亿元人民币，纳税在 3000 万左
右。”丁国荣告诉记者，手机无线
充电发射装置、5G 天线等新产
品通过几年来的研究布局，部分
产能今年就将释放。

信维江苏是信维通信第 3
个产业基地，不久的将来，生产
效率高、附加值高的产品都将在
信维江苏进行布局。记者了解
到，信维江苏全面达产后，年销
售收入预计将达到 200亿元，在
我区大力发展“三新一特”产业
的良好环境下，信维江苏将助力
我区移动通信产业发展壮大。

瞄准打造全球领先的一站
式泛射频解决方案提供商的目
标，丁国荣将带领信维江苏不断
砥砺前行。

陈玉婷/文 吴伟/摄

本报讯 日前，区自然资源
和规划局向鑫城大道南侧、红星
美凯龙西侧地块项目核发了首
张新版《建设用地规划许可证》。
证书有效期为一年，自批准之日
起计算。

自“多审合一、多证合一”改
革实施以来，区自然资源和规划
局积极推进以“多规合一”为基
础的规划用地“多审合一、多证
合一”改革工作，按照“放管服”
改革和优化营商环境要求，合并

规划选址和用地预审，合并建设
用地规划许可和用地批准，推进

“多测合一、多验合一”，切实缩
短流程、压减时限、明确责任、提
高效率，实现建设用地审批和城
乡规划许可信息共享，为自然资
源“一张图”数据库建设完善了
内容。 孙蕊 蒋建君

近日，区动物疫病预防控制中心完成了首次集中清洗消毒
突击行动，共清洗消毒各类场点 645 个，洗消面积 242.3 万平方
米，消毒用药 5.4吨。据悉，清洗消毒突击行动每两个月集中一
周时间进行，对辖区内所有畜禽养殖场、屠宰场、无害化处理场
等场所全面、彻底消毒 1次以上。

陈玉婷 蔡文博 文/摄

新版《建设用地规划许可证》核发


